

大森だより



R5. 1月号 No.101

クリスマス会



ビンゴの数字を

引いてます!!

ヨンタさんがきた~!

19~24日の一週間はクリスマス会を行いました☆
今年はサンタさんではなく、なんとヨンタさんが皆さんにプレゼントを持ってきましたよ(笑)
ビンゴ大会で見事に10位以内に入った方にはヨンタさんからプレゼントが贈られました!!
ヨンタさんとの記念撮影も行い、とっても楽しい時間となりましたね♪

リアル野球盤



ホームランの文字が書いてある箱に向かって、勢い良くバットでボールを打ち上げます! 見事にホームランに入ると拍手や歓声があがり、盛り上がりました☆

モッフがけ



モッフを動かし、枠の外にある紙コップを素早く枠の中に入れるゲームです! 女性陣はさすがの早さで、あっという間に終わってしまいました!

今月の壁画 12月はクリスマスツリー



今月はクリスマスツリーです☆ 皆さんには、紙やアルミホイルに毛糸をまきつけてもらいました! とっても華やかなクリスマスツリーになりました♪

今月の特集~ウサギについて~

今年の干支でもあるウサギは、草食動物で、野生では常に狙われる立場です。天敵から逃げやすいように、敵が近づく音をいち早く察知し、素早く走れるように進化しました。そのため、耳は長く、足の筋肉は発達し、骨の重量は哺乳類よりも鳥に近いほど軽くなっています。ウサギの特徴でもある長い耳は、単に長いだけではなく、音が集まりやすい形をしています。それぞれの耳を別方向に動かして音源を探り当てることができます。そして音を聞く以外にも体温調節の役割もあります。耳の中を太い血管が通っていて、走った時に耳に風を当てて放熱し、体温を下げています。ウサギは「羽」の単位で数えられますが、様々な説があり、長い耳が鳥の羽に似てるからや、骨格が鳥に似ているから...というのがあるそうですよ!